

FDP Maintal

ES IST ZEIT FÜR EINEN PARADIGMENWECHSEL

17.02.2021

Unser stellvertretender Fraktionsvorsitzender Klaus Gerhard sieht die Zeit gekommen, in Maintal für einen Paradigmenwechsel zu sorgen. Viele Entscheidungen mit enormer Tragweite werden zu einfach gefällt, während kleine Hilfen für Vereine oft über Monate klein geredet werden. Das muss nach der Kommunalwahl anders werden.

Hier sehen Sie seinen Video-Cast:

Ihr Browser kann dieses Video nicht wiedergeben.

Dieser Film zeigt eine Demonstration des Video-Elements. Sie können es unter [Link-Adresse](#) abrufen